

Après le Tour du Pays de Lesneven

Samedi 5 et dimanche 6 avril, se déroulait le Tour du Pays de Lesneven en 3 étapes : 115,7 km en ligne puis 11 km en contre la montre par équipe et enfin 127,8 km en ligne.

Une équipe du Véloce Club composée de Bruno Jaouen et Thomas Le Droff (2^{ème} cat.), Jean Michel Legrand et Raphaël Hascoet (3^{ème} cat.), Kévin Lécuyer et Yves Jourdain (juniors), était engagée sur cette difficile épreuve.

Classement de la 1^{ère} étape : JM Legrand : 36^{ème}, T Le Droff : 38^{ème}, B Jaouen : 49^{ème}, J Lécuyer : 76^{ème} et R Hascoet : 80^{ème} sur 83 classés.

L'équipe du Véloce ce classe 11^{ème} sur 15 équipes au contre la montre par équipe.

Classement de la 3^{ème} étape disputée dans des conditions climatiques « dantesques » (pluie, grêle, neige) : seule JM Le grand termine à la 25^{ème} place sur 39 rescapés.

Au général, JM Legrand termine à la 23^{ème} place et 4^{ème} du classement des 3^{ème} catégories.



Photos VS Drennecois